
 ATA N° 008/2025 

Aos vinte e quatro dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às 

oito horas e trinta e seis minutos, na sede do Poder Legislativo Municipal 

de Lajeado, na Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, realizou-se a 

oitava reunião ordinária das Comissões, com os seguintes presentes: 

Vereadores: Paula Thomas, Oilquer Joao Soares Dos Santos, Lisandra 

Quinot Persch, Rosane Maria Cardoso, Heitor Luiz Hoppe, Vanderlan 

Marques Pereira, Aquiles José Mallmann e Antônio Marcos de Oliveira; 

Assessores: Diego Baptista Gomes, Fernanda Casani, Ademir Wolschick, 

Francine Gabriele Bald, Ricardo Dutra Corrêa, Jonatas Ivan Ajardo, Rodrigo 

Sartori Schneider e Renata Lohmann. Assessor Jurídico Natanael dos 

Santos; Assessoras de Plenário e Comissões: Vanuza Adriana De Rosso, 

Daniel Castro, Daniela Eckhardt e Nicole Taís Dias. Deu-se início a reunião 

com a leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Presidindo a reunião 

a Presidente da Comissão de Justiça, Redação, Ética e Decoro Parlamentar 

Paula Thomas colocou em pauta o Relatório referente a Concessão do 

Estacionamento Rotativo de Lajeado. Aquiles leu o relatório. A pedido do 

vereador Antônio as comissões solicitaram ao Coordenador do 

Departamento de Transito que explique a cronologia referente aos ofícios 

de uso da moto e da sindicância. O relatório foi finalizado e aprovado pelos 

membros das comissões. Prosseguindo Paula colocou em pauta o CM 003-

01/2025 – Que dispõe sobre a obrigatoriedade de identificação dos cabos 

de internet, TV a cabo e telefonia instalados em vias públicas e dá outras 

providências. Projeto permanece retido. Emenda 01 ao CM 003-01/2025, 

emenda fica retida. CM 006-01/2025 – Que acrescenta o inciso 9 ao artigo 

10 da Lei nº 10.473, de 28 de setembro de 2017. Projeto permanece retido. 

EMENDA 02 ao CM 007-01/2025, a comissão de Justiça, Redação, Ética e 

Decoro Parlamentar deliberou pela legalidade da emenda. Sem mais 

assuntos a tratar a Presidente da Comissão de Justiça, Redação, Ética e 

Decoro Parlamentar Paula Thomas deu por fim a reunião e assim a presente 

ata, que depois de lida e aprovada será assinada por todos os presentes.     

 


